
　現在の受信加入者数の推移は。

安心安全メールの普及を含めた、

市民及び市内で働いている方々に

対する、災害時情報の提供手段を

どう展開するのか。防災情報の質

及び、量の充実をどう考えるのか。

また、継続した、情報を提供して

いくべきと考えるが。

安心安全メールの現状と
今後の展開は問

　今回の台風19号の上陸時に、下
水道白岡第1号幹線の越水が発生
し、近隣住宅の入り口付近まで、

増水した。その状況把握と今後の

対応はどうするのか。

下水道白岡第1号幹線の
越水について問

　登録者数は増加しているが、登

録者数の増加に向けた、啓発チラ

シの配布や広報しらおかへの記事

掲載、職員出前講座などを活用し

周知・啓発を行っていく。また、

市民の安全に関する情報は、適時

情報を発信し、市民が適切な行動

をとれるよう努めていく。

市民の安全に関する情報
を適時発信する答

　今後も、水路を適正に管理して

いく。台風等の大雨の時には雨量

等の情報把握を行うとともに、パ

トロールにより適切な対応をとっ

ていく。また、水路の越水により

道路の冠水が発生した場合には、

市民の安全を最優先に考え通行規

制を行っていく。

状況把握を行い、
適切な対応を実施する答

　これからやってくる超高齢社会

において、国からの交付金などし

っかり取り込むべきであり、当市

として特色ある介護予防事業を展

開すべきであるが、どうなってい

るか。また、2025年問題などこれ
からの高齢者福祉をどう考えるか

伺う。

介護予防事業と高齢者
福祉の今後問

　保険者機能強化推進交付金につ

いて、多くの交付金が得られるよ

う、シニア元気アップ教室など、

特色のある介護予防の普及・継続

につながる事業の実施に努める。

また、地域包括ケアシステムの深

化・推進を図り、間近に迫る2025
年問題などに対応していく。

特色のある介護予防事業
の実施に努める答
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